



～自分らしく輝き、夢と希望あふれる川北小～

令和3年度 北小っ子だよ! 「時計台」 NO.2

令和3年4月30日 深谷市立川本北小学校 校長 兵頭 一樹

学校教育目標

やさしく
かしこく
たくましく



元気!
やる気!
根気!

学校 HP <https://www.kawamotokita-e.ed.jp/>

ともに手を携え、子どもたちの健やかな成長を

4月23日(金)の授業参観、PTA役員打合せでは、保護者の皆様にご来校いただき、誠にありがとうございました。日頃から、本校の教育活動に対し、ご理解とご協力をいただいておりますことに心から感謝申し上げます。

新年度がスタートし、約1か月が経過しました。新しい学年のスタートにあたり、6年生から順に教室を訪問し、朝の会の「腰骨タイム」を担当と一緒に指導しています。どの学級の児童もとても前向きに、そして意欲的に頑張ろうとしています。話をする人の目を見て真剣に話を聞くことができます。それぞれの学年とも、この1年間でどれだけ成長するのか、とても楽しみです。

本校では「元気・やる気・根気」を合い言葉に、本年度は、特に

「元気:あいさつと返事」

「やる気:腰骨を立てる」

「根気:夢(目標)に向かって努力」

を指導・支援の重点に置き、学習活動や学校行事等に取り組める子を育成していきます。

これらのことを習慣化することは、子供たちが将来、社会に出たときにも人間関係づくりや自己実現の土台になると考えます。

「あいさつ」については、学期初めに校門で挨拶運動をしていたいただいた更生保護女性会の方々から「子供たちがあいさつをしてくれて私たちが元気をもらっています。」というお話をいただきました。

教育は、

家庭の教で芽を出し、

学校の教で花が咲き、

社会の教で実を結ぶ

これは、明治31年4月に現在の熊谷市にあった幡羅高等小学校の『『家庭心得』生徒保護者への御注意』にある言葉です。家庭と学校、地域の連携の大切さについて、ずっと昔から変わらずに言われてきていることがわかります。家庭と学校、地域が、ともに手を携え、同じ方向を向いて力を合わせ、どのようにしたら子供にとって一番よいのかを考え、子供たちの健やかな成長を図って参りたいと思いますので、どうぞよろしくお願ひいたします。

R3年度 PTA 活動が新体制でスタート!

今年度も新型コロナウイルス感染防止対策により、一堂に会してのPTA総会を開催することができず、書面での決議となりました。新井会長を中心に「Withコロナ」の活動を工夫し、ご尽力いただいた令和2年度PTA本部役員・顧問の皆様、大変お世話になりました。今後とも本校の教育活動にお力添えいただきますようお願いいたします。また、各委員の皆様におかれましてもPTA活動にご尽力いただき、心より感謝申し上げます。

本年度のPTA総会が書面決議となり、令和3年度の新しい役員さんが決定しました。「子供たちのために」を合い言葉にご協力をお願いいたします。

<令和3年度 PTA 本部役員> (敬称略)

会長	岸本まり子	幹事長	川島 美里
顧問・監査	新井 尚代	顧問	塚田 伸五
顧問	内田 律子	顧問	藤野 真澄
顧問	高橋 美紀	顧問	安村 慎一郎
顧問	雨宮 亜里美	顧問	深澤 良子
顧問	高野 順子	顧問	佐藤 愛里
顧問	守岩 由美子	顧問	兵頭 一樹(校長)
副会長	笠原 聡至	副会長	林 昌子
副会長	稲木 英里	副会長	小野山 知子
副会長	地区委員長 平井 満理子	副会長	宮本 絵里菜
副会長	広報委員長 山本 香織	副会長	篠原 麻維子
副会長	金子 あづさ(教頭)	事務局	益田 まさ子(職員)
		事務局	高柳 毅(職員)

— お願ひ —

○GW中の事故防止、感染症予防について

交通事故防止、不審者対策等について、ご家庭でもお話しください。また、新型コロナまん延防止等重点措置の適用中ですので、感染予防にご協力ください。

○タブレットの持ち帰りについて

今後、児童がタブレットを随時持ち帰ります。学校での学習の振り返りや「ドリルパーク」等のアプリを活用しての家庭学習など、お子さんの状況に併せてご活用ください。また、万が一に備えオンライン学習にも対応できるよう学校でも準備しています。

5月 行事予定

6日(木)	特日5時間 教育相談日⑤
7日(金)	特日5時間 教育相談日⑥
8日(土)	がんばルーム開設式
9日(日)	
10日(月)	読書タイム
11日(火)	特日5時間 教育相談日⑦
12日(水)	読書タイム
13日(木)	チャレンジタイム、歯科検診(1, 2年、たけのこ)
14日(金)	学級の時間、避難訓練・引き渡し訓練
15日(土)	
16日(日)	
17日(月)	読書タイム
18日(火)	児童集会、内科検診(3年, 5の2, たけのこ2・3)
19日(水)	読書タイム、委員会活動
20日(木)	チャレンジタイム、耳鼻科検診(1年) 埼玉県学力・学習状況調査(4~6年)
21日(金)	学級の時間
22日(土)	
23日(日)	
24日(月)	読書タイム
25日(火)	読書タイム、内科検診(2年, 6の1)
26日(水)	読書タイム、クラブ活動
27日(木)	チャレンジタイム、全国学力・学習状況調査(6年)
28日(金)	特日4時間、運動会準備
29日(土)	川北オリンピック2021(運動会)、弁当の日
30日(日)	運動会予備日
31日(月)	読書タイム

<6月のおもな予定>

- ・1日(火) 内科検診(1年, 6の2)
- ・2日(水) 委員会活動
- ・3日(木) 歯科検診(3, 4年)
- ・4日(金) 振替休業日
- ・8日(火) 眼科検診(2, 4, 6年+α)
- ・9日(水)・10日(木) 新体力テスト
- ・9日(水)~11日(金) PTA 資源回収【12日(土)大口回収】
- ・15日(火) 児童集会
- ・17日(木) 歯科検診(5, 6年)
- ・23日(水) クラブ活動
- ・25日(金) 教育相談日、特別日課
- ・30日(水) 委員会活動

— お知らせ —

○資源回収へのご協力をお願いします

昨年度から新型コロナウイルス感染防止対策により、無人回収を行っております。皆様のご協力により収益を学習環境面や教具等の購入に活用させていただき、教育活動の充実を図ることができました。今年度は、「思いやりタイム」として、PTA役員が積み下ろしのお手伝いを行う時間を設けます。年間3回の資源回収を予定しております。保護者、地域の皆様のご協力をよろしくお願いいたします。

- ・第1回無人回収 6月9日(水)~11日(金) 大口回収 12日(土)
- ・第2回無人回収 11月17日(水)~19日(金) 大口回収 20日(土)
- ・第3回無人回収 2月23日(水)~25日(金) 大口回収 26日(土)

○運動会「川北オリンピック2021」について

日時:5月29日(土) 予備日 30日(日)※雨天順延

今年度もWithコロナの運動会となります。昨年度よりも種目を増やしたり、会場を整えたりしながら思い出に残る運動会にしようと計画しています。昨年度同様、「3密」を防ぐため、低・中・高に分散しての競技となりますが、子供たちが全力で取り組む姿をご覧くださいませよう。お願いいたします。なお、心苦しいのですが、ご来賓につきましても昨年度同様、ご覧いただくことができません。何卒ご理解いただきますようお願い申し上げます。

夢 毎日勉強 体験 **学校ホームページから** **~自分らしく輝き、夢と希望あふれる川北小~** **すすんであいさつ** **くつそろえ** **心ごとば**

2021/04/06 6年 準備登校

今日の午前中に、新6年生が新年度準備の手伝いをしてくれました。いすや机、荷物の移動、入学式場の準備、1年生の教室の飾りつけ、清掃など、一生懸命に手を動かし、心を働かせてくれました。おかげで気持ちよく始業式、入学式を迎えることができます。最高学年としてとても頼もしい6年生に感謝の気持ちでいっぱいです。



2021/04/08 入学式

58名の新1年生を迎え、入学式を行いました。きらきらと目を輝かせ、ちょっぴり緊張して、どの子も一生懸命に臨んでいました。担任発表・担任あいさつ後に拍手をいただくなど、ほのぼのとした式になりました。明日からも元気に登校できるよう願っています。保護者の皆様、本日はおめでとうございます。



2021/04/08 始業式

2年生から6年生は、一学年進級しました。始業式を放送室からのTV中継で行いました。腰骨を立て、しっかりと話を聞く子供たちの姿から、新しい気持ちで頑張ろうという気概を感じました。6年生の石川さんは、今年度頑張りたいことを4点あげ、立派に発表してくれました。先生も子供たちも新しい気持ちでスタートできた1日になりました。



2021/04/12 1年生 学校探検

入学式から3日目の今日、1年生は校舎内を探検しました。保健室や職員室など、これからよく関わる部屋の場所と様子をよく確かめていました。「忍者になって静かにいくよ。」という担任の言葉かけに、忍び足で静かに探検することができました。1年生は今週、3時間授業で下校となります。学校生活での約束事や友達との過ごし方など「スタートカリキュラム」に沿って学習を進めていきます。



2021/04/12 発育測定

本日、全学年が発育測定を行いました。身長と体重を計測します。子供たちも自分がどれくらい成長しているかワクワクした表情で測定していました。また、「おねがいします」「ありがとうございました」と、ほとんどの子が自分の順番が来た時に言っていました。本校を進める「8つのことば」は、このような日常の中で自然に使えるようになることを目標にしています。



2021/04/12 2年生以上給食開始

今日から2年生以上は通常日課での授業となり、給食が始まりました。コロナウイルス感染予防の観点から、今年度も配膳や食べ方に制限をかけています。今では子供たちも「黙食」が習慣となり、それぞれが味わいながら給食を食べています。



2021/04/13 視力検査

4月13日から学級ごとに多目的ホールで視力検査を行っています。見え方は学習意欲にもつながりますので、結果がよくなかった際は、再度、保健室で再検査を行い、基準を下回った場合にはご家庭に連絡します。この日は、検査を待つ際の態度がとても立派だったので写真を撮りました。どの学年も進級し、頑張ろうとやる気いっぱいです。



2021/04/15 更生保護女性会挨拶運動

4月9日から15日の1週間、毎朝、更生保護女性会の皆さんが、校門で朝の挨拶運動を行ってくださいました。本校は、今年度の目指す子ども像に「明るいあいさつと返事ができる子」を掲げています。日に日に、子供たちのあいさつも元気になってきています。1年生もしっかりと目を見て挨拶できるようになってきました。更生保護女性会の皆様、雨の日も風の日もご協力いただき、ありがとうございました。



2021/04/16 離任式

本日、3月31日をもって転退職された先生方をお迎えし、離任式を行いました。体育館に一堂に会することができないため、放送室からのTV中継で行いました。5名の先生方から子供へお別れのメッセージをいただきました。教室でモニターを一生懸命見ながら話を聞く子供たち。先生からの呼びかけに大きな声で返事をする一幕もありました。子供たちの下校時に各学年の子供たちが書いたお礼の手紙集と花束を去られた先生方にお渡しし、お別れをしました。名残惜しむ子供たちと先生との心温まるひと時もありました。



2021/04/23 授業参観・PTA 役員打合せ

本日、4校時と5校時に分散しての授業参観を行いました。お子さんの学習の様子と学級担任を知っていただく機会としての取組です。また、4校時と5校時の間に、新PTA役員の打合せを体育館で行いました。PTA総会は書面決議により、新体制が可決され、今回が最初の集まりとなりました。各委員会に分かれ、今年度の活動の予定等を話し合いました。今年度も子供たちのためにご協力をお願いいたします。

